

La pêche à la mouche, une option de sport et de loisir dans le marais de Zapata



La Havane, 12 juillet, (RHC).- Les autorités touristiques de la province de Matanzas envisagent le développement de la pêche à la mouche de la truite dans les marais de Zapata.

Cette région humide à quelque 180 kilomètres au Sud-est de La Havane attire de plus en plus des amateurs de la plongée, du sentierisme et de la pêche sportive.

Jorge Luis Jimenez, expert du ministère de la Science, de la Technologie et de l'Environnement, a déclaré à l'ACN, l'agence cubaine de nouvelles, que la pêche à la mouche avait été très pratiquée dans ces marais mais l'activité a été interdite à cause de la réduction du nombre de spécimens.

«En raison de la santé des populations de truite à l'heure actuelle, nous nous sommes posé la question de permettre la capture et le retour» a-t-il relevé. Une nouvelle option pour les amateurs de la pêche et de la nature.



Radio Habana Cuba